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お�しい⽇々の中、快く�き受けてくださった�さんには�より��申し上げます。

Joyひこばえ 代表 大崎
前任の方々の活動をつないでいけるよう、この一年間頑張ってい
きたいと思います。よろしくお願いいたします。

Joyひこばえ 代表 谷
わからないことばかりでご迷惑をおかけすることもあるかと思いま
すが、日々勉強をしながら私も子供とともに成長していけたらと思い
ます。一年間よろしくお願いします。

のびのび園(西部療育センター)代表 福澤
療育について、まだまだわからないことばかりですが、少しでもお
役に立てますよう頑張ります。どうぞよろしくお願いします。

ゆたか学園代表 松山
はじめまして。年中の息子がいます。初めての事で不安もあります
が頑張りますのでよろしくお願いします。

わかば園 代表 藤井
わからないことばかりで不安ですが、一生懸命頑張りますので一
年間よろしくお願いいたします。

にこにこ園(あいあいセンター)代表 谷口
この一年で療育について学び、療育を必要とする子供たちや保護
者の為に少しでもお役に立てたらと思います。

めばえ学園(単独通園)代表 四辻
コロナ禍で大変だと思いますが、これから一年よろしくお願いします。

めばえ学園(親子通園)代表 中田
至らぬ点があるとは思いますが、ご指導のほどよろしくお願い致し
ます。

きらきら園(西部療育センター)代表 矢野
療育の環境がより良くなりますよう頑張ります。
よろしくお願い致します。

わかば園(親子通園)代表 豊澤
分からない事が沢山ありますが、微力ながら子供達の役に立ちた
いと思っております。よろしくお願い致します。

ぴよぴよ園(あいあいセンター)代表 毛利
未来ある子供たちの為に、お手伝いさせて頂きたいと思っています。
どうぞよろしくお願い致します。

事務局 会長 Joyひこばえ 中村
療育を通じ素晴らしい出会いと学びを経験しています。
沢山の方に支えていただいている御恩を少しでも活動を通じお返
ししたいです。アイディアを出し合い、療育環境向上を目指し活動
して参ります。よろしくお願い致します。

事務局 副会長 のびのび園(西部療育センター) 諸隈
わからないことだらけですが、療育について勉強させていただき、
出来る限り頑張りたいと思っております。一年間よろしくお願い致
します。

事務局 副会長 のびのび園(西部療育センター) 末継
今ある支援の形だけではなく、今後必要とされる療育支援のあり
方を模索しながら活動していきますので宜しくお願いします。
いと思っています。

事務局 会計 わかば園(東部療育センター) 平山
コロナ禍ではありますが、出来る事に精一杯取り組み、子供たち
が笑顔で過ごせる様、活動していきたいです。

事務局 会計 わかば園(東部療育センター)櫻井
療育についてまだまだ未熟なので勉強させて頂きながら少しでも
お役に立てればと思います。

事務局 会場 にこに園(あいあいセンター) 高橋
慣れない事もあり至らない点も多々あるかと存じますが、精一杯
頑張りますのでよろしくお願い致します。

事務局 会場 にこにこ園(あいあいセンター) 河島
今年度の事務局を務めさせていただくことになりました。よろしくお
願い致します。

事務局 保育 あゆみ学園 久原
子供たちにとってより良い療育を思い描きながら活動したいと思いま
す。

事務局 保育 あゆみ学園 石川
子供が３人いるのですが、長女の娘が急性の喘息でして。皆様に
はご迷惑をかけることも多いと思いますけどよろしくお願いします。

事務局 広報 ゆたか学園 三輪
色々と不慣れですが自分なりに頑張りたいと思っています。よろし
くお願いします。

事務局 広報 ゆたか学園 山田
初めて子供の役員をするので、ご迷惑をおかけするかもしれませ
んがよろしくお願いします。

事務局 ニュース めばえ学園 溝江
初めての役員で至らない点が多くあるかもしれませんが、ご迷惑
をおかけしないように頑張りたいと思います。よろしくお願い致しま
す。

事務局 ニュース めばえ学園 宮崎
コロナ禍で思うような活動は難しいと思いますが、子供たちがより
良い療育を受けれるように尽力致します。一年間よろしくお願いし
ます。

あゆみ学園 代表 園田
子供たちや保護者にとって、よりよい環境になるよう精一杯努めた
いと思います。よろしくお願いします。

事務局 副会長 のびのび園(西部療育センター) 小西
初めてのことでわからない事ばかりですが、私が出来る事をした
いと思っています。


